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松林地区まちぢから協議会だより 
 

平成２９年度 第５回運営委員会 
 

開催日時：平成２９年１０月２０日（金）１９時～２１時分 

開催場所：松林公民館 

                          

協議事項①：市民集会のふりかえり 

市民集会後の行政との折衝状況を確認しました。 

１)「新湘南バイパス側道の維持管理について」 

道路管理課より側道のグレーチング改良工事に入ると連絡がありました。 

２)「家庭ごみ処理有料化と個別収集の取り組みについて」 

環境部から今年度後半に意見交換会を持ちたいと提案がありました。年明け後

に、松林まちぢから協議会運営委員会当日または、別に日を設けて意見交換会を

行うことにしました。松林まちぢから協議会としては『有料化と戸別収集はセッ

ト』との考えで議論していく予定です。 

３)「松林いきいき・のびのびランドの創設について」 

茅ヶ崎市が湘南バイパスの土地の所有者である国（国土交通省）と最初に調整し

てもらい、その結果を受けて具体策を松林まちぢから協議会に示してもらうよ

うに市側に要望しました。 

４)「松林コミュニティセンター建設促進について」 

市民集会後の進展はありません。 

 

協議事項②：避難行動要支援者名簿の運用に関する意見交換会のふりかえりについて 

10 月 13 日に避難行動要支援者名簿の運用に関する茅ヶ崎市と松林地区自治会役員

との意見交換会を実施しましたがこの運用方法について確認しました。 

１）現在の名簿を使って、避難行動要支援者のうち、名簿提供に同意した要支援者に

ついては平常時日頃からの共助・公助の仕組みを作っていきます。 

２）但し名簿提供に同意していない避難行動時要支援者がさらにほぼ同数おられ、

大災害時には支援が必要になります。民生委員は個別訪問を通して避難行動要

支援者に該当する方の大枠を把握しています。自治会、民生委員、防災リーダ

ー、その他団体を含んだ横の連携を取りながら要支援者への支援体制を作って

いきます。 

報告①：子ども部会から 当日の参加人数が事前把握できないので非常に忙しいことがあり、ボ

ランティアの確保が課題です。 

報告②：福祉部会から 「通える場所マップ」作りが前回第４回運営委員会で承認されましたが、

最終的に提案を取り下げました。理由は、もっとじっくり検討して内容を充実し

たほうが良いとの部会の判断によります。 

報告③：広報部会から ９月の運営委員会の内容を記事にして松林まちぢから協議会のホームペ

ージに掲載しました。また「まちぢから松林タイムズ」(１０月１日号)で市民集

会を特集し開催の様子を記事にして発行（各自治会回覧）ました。 

報告④：防災部会から 11 月 19 日に松林小学校で開催する松林地区防災訓練の内容について説

明がありました。詳細は各自治会経由で展開されますのでたくさんのみなさんの

参加をお待ちします。 

報告⑤：環境部会設立について まちぢから協議会の新しい部会として平成 30 年４月設立を目

指して松林地区の環境指導員がメンバーとなり第一回の準備会議を 11 月 8 日

(水)に実施します。 
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